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TEILELISTE

HINWEIS: Bereiten Sie vor der Installation die folgenden Werkzeuge vor 
(diese Werkzeuge sind nicht im Lieferumfang enthalten)
1.Maßband
2.Sechskantschlüssel CR-V5 mm
3.Kreuzschraubendreher
4.Schlagbohrer

A 1x Das Kassettenteil

B 1x Ständersäule

C 2x Halterungen

D 8x
Ø10×50

Kunststoffdübel

E 4x
M6 × 60
Sechskant-
Blechschraube

F 4x Ø6 Unterlegscheibe

G 4x
M8 × 75
Sechskant-
Blechschraube

H 4x Ø8 Unterlegscheibe
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Warnung: Wenn Sie die Markise montieren, halten Sie das Kassettenteil und 
die Standsäule auf einer Linie, sonst verformt sich der Stoff und lässt sich nur 
schwer öffnen und schließen.

1.bohren Sie 6 cm tiefe Löcher in der Größe, wie in der folgenden Abbildung 
gezeigt
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2.Einen Ø10 x 50 mm Kunststoffdübel in jedes der Löcher einführen.
3.Befestigen Sie die Halterung mit der Sechskantschraube M6 x 60

4.Kassettenteil in die Halterung einsetzen, flache Linsenkopfschraube M6 x 
16 mm mit Sechskantschlüssel CR-V5mm anziehen
5.Bohren Sie vier Löcher mit 10 mm Durchmesser in den Boden in der 
Größe, wie in der folgenden Abbildung gezeigt
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6.Setzen Sie in jedes der Löcher einen 
Ø10 x 50 mm großen Kunststoffdübel 
(4 Stück) ein.

7. Richten Sie das linke untere Loch 
der Ständersäule und das Loch im 
Boden aus und ziehen Sie sie mit der 
Sechskantschraube M8 x 75 fest.

1. Halten Sie die vordere Stange aufrecht, halten Sie den Griff und ziehen Sie 
ihn über die Säule. Halten Sie den Griff fest, siehe Abbildung unten für Details

RICHTIGE VERWENDUNG
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1. Allgemeine Warnhinweise
 Lesen Sie alle Anweisungen und Warnhinweise sorgfältig durch, bevor Sie dieses 
Produkt verwenden. Die Nichtbeachtung von Warnhinweisen und Anweisungen 
kann zu schweren Verletzungen, Tod oder Sachschäden führen. Überprüfen Sie vor 
der Installation, ob alle Zubehörteile vollständig und unbeschädigt sind. Falls nicht, 
wenden Sie sich an den Kundendienst. Bewahren Sie diese Anweisungen zum 
späteren Nachschlagen an einem sicheren Ort auf. Verwenden Sie dieses Produkt 
nur mit den Originalteilen. Wir übernehmen keine Verantwortung für Schäden oder 
Verletzungen, die durch unsachgemäße Verwendung dieses Produkts entstehen. 
Die in diesem Handbuch enthaltenen Informationen werden zum Zeitpunkt der 
Drucklegung als korrekt angesehen. Wir behalten uns jedoch das Recht vor, die 
technischen Daten ohne Vorankündigung oder Verpflichtung zur Aktualisierung 
bestehender Geräte zu ändern oder zu modifizieren. Reparaturen sollten nur von 
einem Fachmann oder einem professionellen und erfahrenen Techniker durchge-
führt werden. Versuchen Sie niemals, das Produkt selbst zu reparieren.

2. Warnhinweise und persönliche Sicherheit
• Lesen Sie vor dem Gebrauch des Produkts die Bedienungsanleitung.
• Wichtige Sicherheitshinweise. Es ist wichtig für die Sicherheit von Personen, diese 
Anweisungen zu befolgen, da eine falsche Installation zu schweren Verletzungen 
führen kann. Bewahren Sie diese Anweisungen auf.
• Achtung: Es besteht Verletzungsgefahr! Bei Reparaturen, Änderungen, Demon-
tage und Entsorgung des Sonnenschutzes sind die unter Spannung stehenden 
Teile (z.B. Gelenkarme, Gegenzugsysteme) vorher vollständig zu entspannen oder 
zu sichern. Hierfür sollte ein Fachmann beauftragt werden!
• Benutzen Sie die Markise nicht, wenn sie beschädigt ist und repariert oder 
eingestellt werden muss.
• Die Seitenmarkise muss eingerollt werden, wenn die Windgeschwindigkeit mehr 
als 28 km/h beträgt.
• Die Seitenmarkise muss bei ungünstigen Wetterbedingungen wie starkem Regen 
und Schnee eingerollt werden.
• Der Betrieb bei Frost kann das Produkt beschädigen.
• Achtung: Brandgefahr! Benutzen Sie keine Grills oder Heizgeräte,
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A 1x The cassette part

B 1x Stand column

C 2x Brackets

D 8x
Ø10×50

plastic expansion tube

E 4x
M6×60

hexagon tapping bolt

F 4x Ø6 washer

G 4x
M8×75

hexagon tapping bolt

H 4x Ø8 washer

PAST LIST

NOTE: Preparing the following tools before installation (these tools are not 
provided) 
1. Tape measure 
2. Hexagonal spanner CR-V5mm 
3. Cross screwdriver
4. Electric hammer

-8-



Warning: When mounting the awning, keep the cassette part and stand 
column on the horizon, or the fabric will deformation and difficult to open and 
close.

1.Drill 6cm deep holes in the size as the following picture shows
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2. Insert oneØ10x50mm plastic expansion tube in each of holes. 
3. Fix the bracket with M6x60 hexagon tapping bolt

4. Insert the cassette part into the bracket, tighten the flat fillister head screw 
M6x16mm with Hexagonal spanner CR-V5mm 
5.Drill four 10mm diameter holes on the floor in the size as the following pic-
ture shows
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6.sert one Ø10x50 mm plastic expan-
sion tube（4pcs）in each of holes

7. Make the left bottom hole of stand 
column and the hole on the floor 
alignment, and tighten them with 
M8x75 hexagon tapping bolt.

1.Keep the front bar upright, hold the handle and pull it over the column. Hold 
the handle tightly, See the figure below for details

CORRECT USE
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1.General warnings
Read all the instructions and warnings carefully before using this product. 
Failure to follow warnings and instructions can result in severe injury, death, 
or property damage. Before installation, check if all accessories are complete 
and without damage. If not, contact customer service. Keep these instructions 
in a safe place for future reference. Use this product with its original parts 
only. cannot be held responsible in the event of damage or injury due to incor-
rect use of this product. The information contained in this manual is believed 
to be correct at the time of printing. However, reserve the right to change or 
modify any of the specifications without notice or obligation to update existing 
units. Repairs should only be carried out by a specialist or a professional and 
experienced technician. Never attempt to repair the product yourself.

2 Warnings and personal safety
• Read the operating instructions before using the product.
• Important safety instructions. It is important for the safety of persons to 
follow these Instructions, since incorrect installation can lead to severe injury. 
Save these instructions.
• Attention: Risk of injury! When repairing, altering, disassembling and dispos-
ing of the shading system, the parts under tension (e.g. folding-arms, counter 
tension systems) have to be relaxed completely or secured beforehand. A 
specialist should be commissioned for this!
• Do not use the awning if it is damaged and needs repair or adjustment.
• The side awning must be retracted if the wind speed reaches higher than 
28km/h.
• The side awning must be retracted in the case of adverse weather condi-
tions such as heavy rain and snow.
• The operation in frosty conditions may damage the product.
• Attention: Risk of fire! Do not use any barbecues, heaters,
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